

Kundeninformation bezüglich Per- und Polyfluoralkylstoffen (PFAS)

Customer information regarding per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS)

Der DPV Elektronik-Service GmbH ist der Umweltschutz, die Achtung der Menschenrechte, die Sicherheit der Produkte sowie sichere und gerechte Arbeitsbedingungen für alle an der Produktion ihrer Produkte beteiligten Personen sehr wichtig, und dies nicht nur im Hinblick auf das eigene Unternehmen, sondern auch bezogen auf ihre Geschäftspartner.

DPV Elektronik-Service GmbH attaches great importance to environmental protection, respect for human rights, product safety and safe and fair working conditions for all persons involved in the production of its products, not only with regard to its own company, but also with regard to its business partners.

Die Europäische Chemikalienagentur ECHA hat Anfang 2023 ihren Beschränkungsvorschlag für eine europaweite Einschränkung der Herstellung, der Verwendung und des Inverkehrbringens von PFAS (per- und polyfluorierte Chemikalien) veröffentlicht.

At the beginning of 2023, the European Chemicals Agency (ECHA) published its restriction proposal for a Europe-wide restriction on the production, use and marketing of PFAS (per- and polyfluorinated chemicals).

Im März 2023 begann die sechsmonatige öffentliche Konsultation. Während dieses Zeitraums konnten interessierte Parteien zusätzliche Informationen einreichen, um beispielsweise die Aufnahme weiterer Ausnahmen in den Beschränkungsvorschlag zu rechtfertigen. Die wissenschaftlichen Ausschüsse der ECHA werden diese Informationen berücksichtigen und bei der Erstellung ihrer Stellungnahme bewerten.

The six-month public consultation began in March 2023. During this period, interested parties may submit additional information, for example to justify the inclusion of further exceptions in the restriction proposal. ECHA's scientific committees will consider this information and evaluate it when preparing their opinion.

Derzeit ist offen, in welchem Umfang es eine tatsächliche Beschränkung oder gar ein Verbot von PFAS (per- und polyfluorierte Chemikalien) geben wird.

Da es sich aktuell nur um einen Vorschlag handelt, besteht für Hersteller keine Verpflichtung, die An- bzw. Abwesenheit von PFAS (per- und polyfluorierte Chemikalien) zu bestätigen, sofern dies nicht anderweitig geregelt ist. Dementsprechend sind zum jetzigen Zeitpunkt nicht für alle Rohstoffe Abwesenheitsbestätigungen der Hersteller oder Lieferanten verfügbar.

It is currently unclear to what extent there will be an actual restriction or even a ban on PFAS (per- and polyfluorinated chemicals). As this is currently only a proposal, there is no obligation for manufacturers to confirm the presence or absence of PFAS (per- and polyfluorinated chemicals) unless otherwise regulated. Accordingly, absence confirmations from manufacturers or suppliers are not available for all raw materials at this time.

Bis zur endgültigen, rechtsverbindlichen Entscheidung über den veröffentlichten Vorschlag bestätigen wir daher die Einhaltung der Beschränkungen gemäß REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 und der Verordnungen zur Umsetzung der Stockholmer Konvention bezüglich persistenter organischer Schadstoffe (POP).

Until the final, legally binding decision on the published proposal, we hereby confirm compliance with the restrictions under the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 and the regulations implementing the Stockholm Convention on persistent organic pollutants (POPs).

Natürlich nehmen wir unsere Verantwortung ernst und versichern Ihnen, dass wir den gesetzlichen Verpflichtungen nachkommen und unsere Kunden informieren werden, sollten Produkte unserer Lieferportfolios auf Grund von zukünftigen Gesetzgebungen ihre Rechtskonformität verlieren. Dies ist uns allerdings erst möglich, sobald eine Umsetzung in gültiges Recht erfolgt und eine entsprechende Kommunikation innerhalb der Lieferkette vorgeschrieben ist.

Of course, we take our responsibility seriously and assure you that we comply with legal obligations and will inform our customers if products from our supply portfolios lose their legal compliance due to future legislation. However, we will only be able to do this once it has been transposed into applicable law and appropriate communication within the supply chain is required.

Eppingen, 01.10.2025 / 1 October 2025



i.A. Maira Paludetto
Produktmanagement
DPV Elektronik-Service GmbH